



Утверждаю  
Генеральный директор  
*А.М.Насырова*  
15.08.2023

## КОДЕКС УЧЕНИКА “БАЛА-СИТИ”

### *Дорогой ученик!*

*Мы рады, что тебе выпала честь учиться и развиваться в Международной кембриджской школе BC Academy.*

*Свод правил, написанных ниже, называется «Кодекс ученика «Бала-Сити». Мы хотим, чтобы все школьники, находясь в одном пространстве, получали удовольствие и радость от совместной учебы и деятельности, дружбы и общения. Поэтому эти правила едины для всех и обязательны к выполнению.*

*Эти правила основаны на жизненном опыте и на главном выводе многих культур: «Поступай с другими так, как хочешь, чтобы поступали с тобой».*

*Выполняя эти правила, ты заботаешься о себе, о своем развитии и будущем. Только культурный и образованный человек может достичь в жизни чего-то по-настоящему серьезного.*

*Твои родители многого достигли в жизни и имеют большие результаты, но ты можешь заработать свой авторитет только собственными поступками.*

*Мы верим, что тебя ждет большой успех!*

**Команда школы BC Academy**

### **1. Каждый ученик школы BC Academy имеет право:**

- На обучение и развитие в комфортной и доброжелательной атмосфере.
- На получение знаний по всем заявленным предметам.
- На всестороннее личностное развитие, включая участие в олимпиадах, фестивалях, мероприятиях, организуемых школой.
- На выбор факультативных (необязательных) или клубных занятий из перечня, предлагаемого школой.
- На каникулы в соответствии с установленным календарем на год.

- На выбор одежды из утвержденной коллекции школьной формы.
- На уважительное отношение со стороны всех сотрудников и других учеников школы, защиту от физического и психического насилия, оскорбления личности, на охрану жизни и здоровья.
- На равное с другими учащимися проявления к себе внимания, заботы и любви со стороны педагогов и работников школы, на конструктивное обсуждение проблем

## **2. Каждый ученик школы VC Academy обязан:**

- Соблюдать данный кодекс, а также принятые ценности и принципы школы.
- Серьезно относиться к своей учебе и стремиться показывать в ней наилучшие результаты.
- Выполнять все классные и домашние (письменные и устные) задания педагогов.
- Максимально точно выполнять распорядок дня: не опаздывать на уроки, приемы пищи, клубы и на индивидуальные занятия.
- Сдавать свой телефон при входе в школу.
- Соблюдать общепринятые нормы этикета, быть честным и искренним в своих высказываниях.
- Ежедневно приветствовать всех взрослых (педагогов, сотрудников, родителей и гостей) и всех детей при первой встрече. Уходя, прощаться по этому же принципу.
- Уважать честь и достоинство других обучающихся, не препятствуя получению образования других участников процесса.
- Выражать свои взгляды и мысли, уважая достоинство и чувства других людей.
- Уважать знания и опыт педагогов, труд дополнительного персонала школы.
- Заботиться о репутации своей школы и способствовать ее поднятию через свои достижения.
- Иметь чистый и аккуратный внешний вид, носить школьную и спортивную форму из утвержденной школой коллекции.
- Использовать сменную и спортивную обувь со светлой подошвой, следить за ее чистотой.
- Нести ответственность за свои поступки, не перекладывая вину на других, а исправляться и делать выводы на будущее.
- Ценить и относиться бережно к имуществу и инфраструктуре школы.
- Бережно относиться к ресурсам: экологичный подход к расходу бумаги, пластика и канцтоваров.
- Убирать за собой, если намусорил, разлил жидкость, даже случайно.
- Следить за аккуратностью и чистотой своего индивидуального ящика в классе.
- Бережно относиться к школьным учебникам и библиотечным книгам.

## **3. В нашей школе недопустимо и категорически запрещено:**

- Применять физическое насилие по отношению к другим детям и взрослым.

- Предпринимать намеренно любые действия, которые могут привести к травме других людей или самого ученика.
- Употреблять, приобретать, хранить и продавать препараты, признанные нелегальными на территории РФ.
- Употреблять алкоголь, табачные изделия, электронные сигареты, курительные смеси, как на территории школы, так и на организованных школой мероприятиях и выездах.
- Использовать психологическое и моральное подавление, запугивание, высмеивание, оскорбления и унижения по отношению к другим людям.
- Создавать какие-либо препятствия в учебе и развитии других детей.
- Дискриминировать других участников образовательного процесса в любой форме, в том числе на основании расовой, гендерной, национальной принадлежности, религии, возраста, социального происхождения и материального положения.
- Давать клички и прозвища.
- Употреблять в речи нецензурные слова и выражения.
- Приносить в школу вещи для продажи другим ученикам, а также покупать что-либо у них, кроме специально организованных школой мероприятий.
- Брать чужие вещи без разрешения их владельцев
- Причинять ущерб школьному имуществу, земельным насаждениям на территории школы/ Нанесенный ущерб должен быть возмещен из личных средств или средств родителей.
- Вставать на подоконники и сидеть на них, выглядывать в открытые окна, бросать из них любые предметы.
- Кататься на перилах, использовать пуфики не по назначению.
- Использовать гаджеты (смартфоны, смарт-часы ноутбуки, планшеты, наушники и т.п.) не в учебных целях.
- Использовать зажигалки, свечи, фейерверки и другие пиротехнические средства.
- Уходить из школы без предупреждения классного руководителя или тьютора.
- Выходить из школы самостоятельно без письменного разрешения родителя.
- Пропускать любые уроки без имеющих оснований (справка, письменное освобождение) или заявления родителя.
- Приходить в школу в одежде не из коллекции школьной формы (кроме специально заявленных дней свободной формы).
- Использовать обувь с роликами в качестве сменной школьной обуви.
- Приносить в школу напитки, еду, сладости без согласования с администрацией школы.
- Принимать пищу за пределами школьного кафе, за исключением специально организованных мероприятий.
- Приносить в школу слаймы, жвачки и т.п.

#### **4. Правила поведения на уроке:**

- Приходить на урок вовремя, с выполненным домашним заданием.
- Подготовиться к уроку до его начала.

- На уроках Кембриджской программы разговаривать только на английском языке.
- За каждое опоздание выполнять дополнительное мини задание, полученное от учителя.
- Выполнять рекомендации учителя по рассадке.
- Соблюдать правила вежливого конструктивного общения со всеми участниками урока.
- Иметь аккуратный внешний вид.
- Использовать хромбуки только в учебных целях.
- Запрещено использовать смартфоны, смарт-часы, наушники.
- Обеспечить готовность класса к уроку (чистота в классе, отсутствие мусора на полу, чистая доска, порядок на партах).
- Время для питьевого режима и посещения туалетной комнаты - на перемене.
- Использовать единые знаки при необходимости перемещения по классу.
- На уроке нельзя заниматься делами, не связанными с учебным процессом и заданиями учителя.
- Запрещается шуметь, громко разговаривать, принимать пищу, жевать жвачку, ходить по классу без разрешения учителя, а также мешать другим ученикам и учителю любым другим способом.

#### **5. Правила поведения во время приемов пищи:**

- Принимать пищу только в школьном кафе
- Перед приемом пищи обязательно вымыть руки с мылом.
- Во время еды необходимо пользоваться столовыми приборами (ложка, вилка, нож), следовать этикету.
- Кушать аккуратно, не разбрасывать еду.
- Можно вести дружеские беседы, но делать это негромко, не мешая другим.
- После приема пищи необходимо прибраться за собой всю грязную посуду, задвинуть стул, вымыть или протереть салфеткой руки.
- Нужно использовать вежливые слова «приятного аппетита», «спасибо» на разных языках.

#### **6. Правила поведения в гардеробе / раздевалке / туалете:**

- Поддерживать в гардеробе постоянный порядок. Сменная и уличная обувь должна находиться на соответствующем ей месте.
- Раздевалка для девочек и мальчиков предназначена только для переодевания, в ней не разрешается есть, играть, проводить свободное время.
- Ученик сам отвечает за аккуратность, чистоту и местоположение своих вещей и обуви в гардеробе и шкафу для одежды.
- Использовать туалет, который вам подходит по возрасту и полу.
- Туалет является местом личной гигиены, находясь в туалете следует соблюдать чистоту и порядок, бережно использовать туалетную бумагу и бумажные полотенца. Запрещено использовать туалетную комнату для игр и свободного времяпрепровождения.

## **7. Система школьных поощрений и замечаний:**

### *Поощрения для начальной школы:*

- За активную работу и достижения на уроке ученик ежедневно получает поощрительные баллы – «поинты» в программе ClassDojo.
- За постоянное повышение знаний английской лексики еженедельно из каждого класса выбирается ученик, получающий звание VOCABULARY STAR.
- За особое усердие, активность, добросовестность и учебные результаты ученик может получить звание STAR OF THE WEEK.

### *Поощрения для средней и старшей школы:*

- За учебные достижения, усердную работу, дисциплинированность и активное участие в жизни школы ученик может получить грант на скидку на оплату обучения (регулируются Положением о грантах).

### *Замечания в школе имеют ступенчатую систему:*

- За первое нарушение данного кодекса (правил дисциплины и невыполнение учебных заданий) делается устное замечание ребенку с объяснением правил.
- При повторном (или первом, но грубом) нарушении – объяснительная от ребенка, разбор ситуации с администрацией школы, списание поинтов в ClassDojo (для начальной школы, с описанием причины для родителей).
- При третьем нарушении (или первом, но повлекшем последствия для других детей) – приглашение родителя, разбор ситуации с администрацией школы.
- При четвертом (или первом, но повлекшем серьезные последствия для других детей) – отстранение ребенка от учебы в школе на 3-5 дней, предупреждение родителей о возможном решении об отчислении.
- При отсутствии положительных изменений в поведении ученика после 4 предыдущих ступеней воздействия – решение генерального директора об отчислении ученика из школы.

# **BALA-CITY STUDENT CODE**

***Dear student!***

*We are glad that you have the honour to learn and develop at the Cambridge International School of BC Academy*

*The rules written below are called the Bala City Pupil Code. All students have the right to flourish in our school environment, and have the right to access all our academic opportunities and activities, and have a right to pursue friendships. Therefore, these rules are consistent and binding on everyone.*

*These rules all stem from the simple mantra: "Behave towards others as you would wish others to behave towards you."*

*By following these rules, you will ensure that you take care of yourself, your development and your future as well as learning consideration for others. Only with these habits and values can you achieve your serious life goals.*

*Your parents have achieved a lot in life and are proof of the value of hard work; you will achieve great things yourself one day, but only with hard work, perseverance and determination.*

*We believe that great success is waiting for you!*

**BC Academy school team**

## **1. Each student at BC Academy. has the right to:**

- Teaching and development opportunities in a comfortable and friendly atmosphere.
- Obtain knowledge in all timetabled subjects.
- Get comprehensive personal development, including participation in olympiads, festivals and events organized by the school.
- Choose optional or extracurricular classes from the list offered by the school.
- Go on holidays in accordance with the established calendar of the school year.
- Choose clothing from the approved school uniform collection.
- Comprehensive personal development and participation in events organized by the school.
- A respectful attitude from all employees and fellow students of the school.
- Equality of opportunity with other students, including attention, care and love on the part of teachers and school workers.
- The constructive discussion of problems and worries.

## **2. Each student at BC Academy must:**

- Follow the rules in this code as well as accepted values and principles of the school.
- Take the studies seriously and strive to achieve as much as possible.
- Perform all written and oral tasks asked by teachers, and to prove yourselves in creative and scientific events.
- Respect the knowledge and experience of your teachers and tutors and the work of additional school staff.
- Take care of the reputation of the school and contribute to its reputation through your individual and collective achievements.
- Appreciate and respect the school environment.
- Be honest and truthful in what you say
- Observe generally accepted standards of etiquette and avoid behavior that falls below these standards.
- Be welcoming of all adults (teachers, staff, parents and guests) and all the children whom you encounter in school.
- Have a clean and tidy appearance, wear a school and sports uniform which adheres to school policy.
- Wear clean indoor shoes when inside the school building, or use shoe covers.
- Express your views and thoughts with respect for the dignity and feelings of others.
- Hand over your phone at the entrance to the school for safe keeping while you are on the premises.
- Be responsible for your actions and learn from your mistakes.
- Be punctual; do not be late for lessons, meal-times, clubs and tuition.
- Be conscious and save resources: paper, plastic and stationery.
- Clean up after yourself if you have littered or spilled liquid, even by accident.
- Keep the cloakrooms clean and tidy.
- Take care of school books and library books.

## **3. In our school it is unacceptable:**

- To use physical violence against other children and adults.
- To use psychological and moral intimidation, ridicule, and insult towards other people.
- To take any action that could result in injury to others.
- To use, purchase, store and sell drugs recognized as illegal in the territory of the Russian Federation.
- To use alcohol, tobacco products, electronic cigarettes, smoking mixtures, both on the school grounds and at events and trips organized by the school.
- To use psychological and moral suppression, intimidation, ridicule, insults and humiliation in relation to other people.
- To create any obstacles in the study and development of other children.

- To discriminate other participants of the educational process in any form, including on the basis of race, gender, nationality, religion, age, social origin and financial status.
- To give inappropriate or unwanted nicknames.
- To use obscene words and phrases in any language.
- To bring drinks, food, sweets to the school without the consent of the school administration.
- To steal.
- To bring things to school for sale to other students, as well as to buy something from them, unless part of a school event, and with the permission of school management.
- To gamble or play games involving money.
- To use the school environment or furniture therein for inappropriate reasons.
- To cause damage to school property.
- The damage must be compensated from personal funds and funds of parents.
- To sit on window sills with open windows, peek out or throw any objects.
- To use gadgets (mobile phones, laptops, tablets, headphones etc.) not for educational purposes.
- To eat outside the cafe, except for organized activities.
- To bring slime, chewing gums, etc. to school.
- Use gadgets (smartphones, smart watches, laptops, tablets, headphones, etc.) for non-educational purposes.
- To use lighters, candles, fireworks and other pyrotechnic devices.
- To use wheeled shoes indoors.
- To leave school without informing the class teacher or the tutor.
- To leave school without a parent's written permission.
- To miss any lessons without good reason, or without a parent's written confirmation.

#### **4. Classroom rules:**

- Arrive to class on time with homework completed.
- Prepare for the lesson before it starts.
- Speak only English in the lessons of the Cambridge program.
- For each delay, do an additional mini-task received from the teacher.
- Follow the teacher's instructions for seating.
- Follow the rules of polite constructive communication with all participants in the lesson.
- Have a neat appearance.
- Use Chromebooks for educational purposes only.
- It is forbidden to use smartphones, smart watches, headphones.
- Ensure that the class is ready for the lesson (clean classroom, no debris on the floor, a clean board and order on the desks).
- Drink water and visit the toilet room at break time.
- Use uniform hand signs when you need to move around the class.
- In the classroom, you can not do things that are not related to the educational process and the tasks of the teacher.



- It is forbidden to make noise, talk loudly, eat, chew gum, walk around the classroom without the permission of the teacher, and also disturb other students and the teacher in any other way.

#### **5. Behaviour rules during meal times:**

- Eat only in the school cafeteria.
- It is obligatory to wash hands with soap before a meal.
- It is necessary to use cutlery while eating (a spoon, a fork, a knife) and to follow etiquette conventions.
- It is allowed to have friendly conversation, but quietly, and not disturbing others.
- After meals, return crockery and cutlery, and leave your table tidy.
- It is important to use polite words "enjoy your meal", "thank you" in different languages.

#### **6. Behaviour rules in the cloakroom/changing room/bathroom:**

- Keep the cloakroom tidy. Shoes for outside and inside should be stored in designated places
- Changing rooms for girls and boys should only be used for changing clothes, not for eating, playing or spending free time.
- Students are responsible for keeping the changing rooms clean and tidy
- To use the bathroom that is appropriate for your age and gender.
- The toilet is a place of personal hygiene, while in the toilet you should keep it clean and tidy, carefully use toilet paper and paper towels. It is forbidden to use the toilet room for games and free time.

#### **7. The system of school encouragement and admonition.**

##### *Elementary school encouragements:*

- For active work and achievements in the lesson, the student receives daily incentive points - "points" in the ClassDojo program.
- For the constant improvement of knowledge of English vocabulary, a student is selected weekly from each class, receiving the title of VOCABULARY STAR.
- For special diligence, activity, conscientiousness and educational results, the student can receive the title of STAR OF THE WEEK.

##### *Secondary and high school encouragements:*

- For academic achievement, hard work, discipline and active participation in the life of the school, the student may receive a grant for a discount on tuition fees (governed by the Regulations on Grants).

##### *Admonitions at school have a step system:*

- For the first violation of this code of conduct (behaviour rules and not preparing the home task) the student gets a verbal notice with the explanation of the rules.
- For the second (or first but severe) violation - the student writes an explanation of his act, has a conversation with a member of the school leadership team, the teacher gives a negative point on ClassDojo (explaining the reason to parents).

- For the third violation (or first, but causing some severe consequence to other students) a parent is called to discuss the situation with a member of the school leadership team.
- With the fourth violation (or first, but entailing serious consequences for other children) - removing the child from school for 3-5 days, warning parents about a possible decision to expel.
- If there are no improvements in the student's behaviour after the previous 4 stages/steps the CEO may decide to dismiss the student from school.